
Herr Arend führt aus, dass die Verhandlungen mit der Stadt Norderstedt noch laufen, die 
Problematik muss zudem mit den Krankenkassen einvernehmlich beschlossen werden. Es werde 
weiterhin zweigleisig in Richtung Norderstedt und Kiel geplant. 
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